

ENTREVISTA

«Quienes somos de aquí debemos apostar por nuestra ciudad»

Pregunta: Usted fue concejal hace varias legislaturas, después pasó a la Junta de Comunidades desde donde ha vuelto a la política municipal. Regresó como edil pero se ha convertido en alcalde. ¿Cómo es ahora un día normal suyo?

Respuesta: Estos primeros días quiero tomar contacto con muchos temas, con mucha gente y con muchos colectivos. Por eso, posiblemente, me lleve algunas semanas en el despacho, donde recibo a todas estas personas, responsables de sindicatos y de asociaciones deportivas, de vecinos,... Mi idea pasa por dedicar todo mi tiempo con los ciudadanos, en la calle, pero de momento estoy en despacho durante estos días conociendo sus inquietudes y sus problemas.

¿Cuál es para usted la definición más acertada de Puertollano?

Creo que Puertollano es una ciudad de encuentro. Es una ciudad compuesta por muchas gentes de muchos lugares, es una ciudad de aluvión que se ha ido formando desde principios del siglo pasado con la llegada de muchas personas del mundo rural de la provincia que desertaban del arado y de la tierra y venían al desarrollo minero e industrial que ha vivido esta ciudad. Y esa condición de ciudad de encuentro la caracteriza y nos caracteriza a la gente de Puertollano, porque somos muy cosmopolitas, solidarios y que sabe bien tratar a los demás. Y por todo eso, debe ser una ciudad emprendedora, igual que emprendieron nuestros antepasados viniendo aquí y creando sus familias, las nuevas generaciones creo que debemos tomar también razón de lo que hicieron y continuar esa línea emprendedora.

- En el poco tiempo que lleva al frente de la Alcaldía, ha puesto en marcha no pocos proyectos. Pero, ¿cuáles son los más interesantes?

Hemos anunciado algunos pero no todos. Me interesa que la gente tenga claro qué es lo que queremos hacer porque así pueden tener más confianza acabarán compartiendo, no ya un proyecto político, sino un proyecto de ciudad que es lo que en definitiva interesa. Por eso, vamos a anunciar formalmente todos nuestros proyectos con la ayuda del presidente y del vicepresidente de la Junta de Comunidades, así como del presidente de la Diputación.

Pero yo destacaría un proyecto que son muchos. Es el objetivo de la diversificación económica de Puertollano. Porque esta ciudad debe salir del monocultivo de la petroquímica y debe avanzar y desarrollarse económicamente en otras actividades. Por lo tanto, aunque esto es una competencia que no recoge la Ley de Bases de Régi-

Joaquín Carlos Hermoso Murillo -33 años, Licenciado en Derecho-. Con tan solo veinticuatro años entró a formar parte del Equipo de Gobierno socialista en el Ayuntamiento para dos años más tarde marcharse a la Delegación Provincial de la Consejería de Industria y Trabajo y posteriormente a la Dirección General de la misma Consejería en la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha. Sus ganas de volver a hacer política cerca de los ciudadanos le hizo volver a ejercer la política en Puertollano, ciudad a la que considera su referente vital y a la que se lo debe todo; para, finalmente, pasar a ser alcalde, cargo en el que lleva poco tiempo. En una entrevista concedida a Oretania y Puertollanero, Joaquín Hermoso Murillo repasa la realidad de Puertollano y todas sus aspiraciones de futuro.



men Local y es más propia de las administraciones central y autonómica, lo que está claro es que o tomamos nosotros el testigo o no hay quien lleve a cabo esa diversificación económica de la que hablo. La intención es que haya posibilidades de empleo en la ciudad, que los jóvenes puedan quedarse en su ciudad y que, en definitiva, tengan un futuro aquí y no deban buscárselo en otros sitios. En ese sentido inciden proyectos como los de La Nava y de los demás polígonos industriales.

- Dentro de esa idea, usted ha repetido varias veces que hay que creer en el futuro de Puertollano.

Efectivamente. Puertollano es una ciudad con muy buenas perspectivas de desarrollo y de crecimiento y esto no lo decimos porque se nos haya ocurrido en un momento determinado, sino porque estamos recibiendo muestras de confianza de inversores externos en cuanto a que nuestro municipio puede tener una posición estratégica de futuro. Y yo lo que digo es que si cree la gente de fuera, como por ejemplo se manifiesta en que de 28 solicitudes que ha habido para instalación de empresas en La Nava sólo cuatro son de empresarios de Puertollano, nosotros mismos debemos creer más en esta ciudad. Estoy convencido de que en estos últimos diez años, el capital económico que ha movido las prejubilaciones de la gran empresa, si se hubieran quedado en Puertollano el desarrollo económico y vital de esta ciudad no tendría nada que ver con lo que es realmente. Y no ha ocurrido así cuando deberíamos creer en esta ciudad. A lo mejor la situación deriva de lo que comentaba anteriormente, es decir de que Puertollano no deja de ser una ciudad de encuentro, personas que han venido a trabajar y que cuando han terminado han preferido marcharse e invertir en otros sitios. Lo que espero es que quienes somos de aquí apostemos por nuestra ciudad de principio a fin, no sólo cuando se nos ofrece un puesto de trabajo. Y, por favor, que no se entienda en esto una crítica a quienes hayan actuado de otra manera, porque cada uno puede hacer con su vida lo que quiera, pero sí es una petición, una demanda como alcalde para que no olvidemos lo que ha hecho Puertollano por muchos que, al final, no lo recuerdan. Está claro que si esos miles de millones de pesetas que la empresa puso en manos de trabajadores se hubieran quedado aquí hoy seríamos una ciudad totalmente distinta.

- Pero posiblemente la gente que se ha ido lo haya hecho por otras razones...

Puertollano tiene actualmente una calidad de vida muy poco imitable por otras ciudades, lo que ocurre también es que